



El pasado jueves 24 de noviembre a las 19:30 horas se presentó en la Fundación la Caixa de Palma, el Anuario del envejecimiento. Islas Baleares 2011, elaborado por la Cátedra de Atención a la Dependencia y Promoción de la Autonomía Personal de la UIB.

Este es el cuarto anuario que se publica y es resultado de un convenio de colaboración entre la conselleria de Asuntos Sociales, Promoción e Inmigración del Govern Balear y la Universidad de las Islas Baleares.

La obra la conforman veinte trabajos realizados por diferentes autores que analizan aspectos diversos de la realidad de las personas mayores en las Islas Baleares y por primera vez en este número cuenta con la participación de técnicos del Consell de Formentera con el artículo: "Centro de día de Formentera: los inicios en cuestión de Dependencia".